

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: REFORMAS QUE ALISTA AMLO, ELECTORERAS, ARBITRARIAS, IRRESPONSABLES; BELTRONES, REGISTRA
CANDIDATURA A SENADOR

En los tiempos de campaña por la Presidencia, mayoría calificada en Cámara de Diputados y de Senadores, como en la guerra, todo se vale.

Clase política del país, "de Andrés Manuel López Obrador para abajo", hacen su tarea, desde Palacio Nacional, a través de la tribuna matinal o en sus giras de trabajo; en las tribunas del Congreso de la Unión o, en cierre de precampañas -hoy, terminan, cual mandata Instituto Nacional Electoral.

Actores políticos de todos los partidos, hombres y mujeres, ejercen su actividad en el noble ejercicio de hacer política, mucha política, para atraer simpatías y preferencias ciudadanas.

Ofrecen oro y el moro y resaltan trabajo que hicieron como alcaldesa en Miguel Hidalgo, CDMX o cual legisladoras; en la jefatura de gobierno CDMX o en encargos de elección popular anteriores a la postulación que buscan.

Cual candidato en campaña, el clásico de la canción que bien entona Daniela Romo, "prometes y prometes y nada", lo ejerce el Presidente de la República, al adelantar que en el aniversario 107 de nuestra Ley de leyes, presentará en el Poder Legislativo Federal, iniciativas de reforma en materia de Pensiones y Salarios, además de la iniciativa para "transformar" el Poder Judicial.

Reiteramos, para ambas, se requiere mayoría calificada en el Congreso de la Unión, que no tiene Morena con sus "satélites" del PT-Verde. En el Senado, requiere de 85, 86 legisladores y en la colegisladora, 334.

Asunto que, ayer, en conferencia de prensa que ofreció previo a la segunda sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión -que preside diputada Marcela Guerra Castillo-, el senador Julen Rementería del Puerto, reveló formas ocultas de esos proyectos:

Para atraer electores a favor de Morena y sus publicistas en la campaña electoral serán el presidente Andrés Manuel López Obrador y su candidata a sucederlo, Claudia Sheinbaum Pardo.

Esta ocasión, el senador veracruzano, ofreció amplio cursillo de análisis fast track, a los proyectos en aquellos temas, que alista el mandatario enviar al Senado, reforma al Poder Judicial, que involucra materia electoral -que los ciudadanos voten para elegir ministros- y San Lázaro, Pensiones y Salarios.

Las formas ocultas del tiempo y forma que planearon en Palacio Nacional, para esos Decretos, es que los presentan para que, en campaña por la Presidencia, el Ejecutivo Federal, su favorita a sucederlo y Morena -parafraseando a Andrés Manuel López Obrador-, en el oficialismo, ejerzan politiquería contra el bloque opositor PAN-PRI-PRD y culparlos de no querer terminar con "privilegios" en el Poder Judicial y no aprobar jubilaciones ¡al cien por ciento!, para los trabajadores.

:							7	otios as	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	:		:			Par tras hadanas		18/01/2024	OPINIÓN
÷			÷	÷					Los tres poderes			

Está claro que un aprendiz en derecho, sabe que esas reformas constitucionales, artículos 41, 94, 97, 99, 105, 107 y 123, exigen aquel número de votos en curules y escaños.

Juego perverso, siniestro, politiquero hay que decirlo, el del Presidente y su clase política, promover esas reformas, cuando no hay posibilidad que pasen, reiteramos, salvo que el MC, es decir, Dante Delgado Rannauro, se preste para hacer la tarea al Presidente, Morena y Claudia Sheinbaum.

Todo puede suceder, si avalaron que un candidato cacha votos, el diputado Jorge Álvarez Máynez, aspire a la Presidencia, igual y les ofrecen recursos públicos, más curules y escaños y encargos públicos si es que gana el partido Morena y, todos felices y contentos.

Empero, los ciudadanos que sí tienen sentido común, están atentos en la información y comunicación alterna, ¡redes sociales, pues!, para ver si cooptan o corrompen al MC, y aporte esos votos que requiere el Presidente, para proyectos personales en materia Judicial-Electoral, Pensiones- Salarios.

Y perder votos, lo cual, no creemos que sea la apuesta electoral en el MC.

Por más que las primeras planas minimicen reclamos populares, en redes sociales, los mexicanos, sabrían quién es quién en la elección presidencial.

En la "visión de futuro" del Presidente, para solventar pensiones, están los mil millones de pesos que este año tiene de presupuesto el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales.

Previo a que diputados aprobaran PEF-2024, entonces comisionada presidente en el INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena, declaró que el gasto público para este ejercicio fiscal, es de mil 168 mdp.

En ese sentido, en su presentación ante los medios, con la presencia de senadores que coordina y diputados federales panistas, a Julen Rementería cuestionaron que, para fondear reforma a Salarios y Pensiones, el mandatario, "le echó ojo" a esos recursos.

Sin ambages, el senador veracruzano, contestó:

- -"Es una payasada, él ha de creer que todos somos..., perdón que lo diga así, pero ha de creer que todos somos pendejos, porque habla de una cifra que no tiene ningún significado de lo que estamos hablando, imil millones de pesos del INAI!, yo no lo oí decir eso pero si es eso lo que dijo, realmente es una cosa increíble".
- -"¿Cuántos INAIs, cuántas veces mil necesita para poder cubrir lo que está pensando hacer? O sea, no hay cómo, ni siquiera..., ¿no soltaron la carcajada cuando dijo eso el señor?, porque eso es lo mínimo que...", irónico, añadió.

El asunto, observó, se debe trabajar con la SHCP, toda vez que no se puede hacer de otra manera.

-"Para que puedas establecer de dónde son los fondos, cuáles son los instrumentos de financiamiento que te permitan pues crecer y luego plantear una reforma integral de lo que es las pensiones para el país, porque sí se necesita hablar del tema y sí se necesita corregir el tema, ¡claro que sí!".

Más crítico, Julen Rementería, volvió a ironizar la propuesta del Presidente.

-"Pero decir, a ver, y a partir de mañana, porque yo lo digo y porque además, claro, es año electoral, todo mundo se va a jubilar con el 100 por ciento de su salario, pues es un acto de absoluta y total irresponsabilidad, por decirlo amablemente".

Acusa que no sabe de dónde va fondear con recursos ese proyecto el mandatario, aunque diga que esa política, el gobierno la va absorber, pues que el Presidente, diga cómo, pero ¿de qué fondo?

:				- Colons	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		18/01/2024	OPINIÓN
						200 a co pouce co			

-"Si no tiene dinero, si este año su equilibrio está con el préstamo que pidió y que el año pasado que entra tendrá que ser necesariamente más, porque si pide para este año dos billones y medio, el año que entra tiene que pagar intereses sobre esos dos billones y medio".

Deuda pública, cual señalamos en este espacio -investigación del CIEP-, en materia de insostenibilidad de ese flagelo en futuros gobiernos, asunto en el que Julen Rementería, coincide con ese Centro de Investigación.

- -"Entonces, si cada año le va subiendo y le va subiendo y vamos pagando más intereses y más intereses, y no tenemos más ingresos de manera natural, sino a través de puro préstamo, pues entonces no hay salida".
- -"Yo lo que he sostenido es que le va a tocar al próximo gobierno, el que sea, va a tener un problema muy serio con la parte de finanzas y tendrá seguramente que buscar hacer una reforma fiscal a fondo, porque no hay manera, es que si no hay más ingresos en el gobierno, ya los intereses están comiendo una parte de tu gasto".

Gasto que, aclaró, es inercial, no se puede suspender ni eliminar.

Deuda genera más deuda, afirma y va llegar el momento en que, si no se corrige ese tema, el asunto, "truena", porque no se pueden dejar de pagar las pensiones, programas sociales, gasto de nómina...

-"Entonces todo ese gasto fijo, que es irreductible, va a llegar un momento que ni para eso va a haber, si no realmente se hace algo, por corregir la desviación tan grande que ha provocado este mismo gobierno, por irresponsable, por pensar que las cosas van, que va a salir, como si esto fuera, pues, un acto divino e donde las cosas se van a resolver solitas", advierte.

Como resalta las formas ocultas de esas reformas que alista el Presidente:

- -"Yo creo que es fijar una posición política para sacarle una renta electoral ahora en la campaña que viene, en donde dice: mire, yo sí estoy proponiendo que te vaya bien a ti, que te jubiles con el 100 por ciento y los de la oposición no quieren eso".
- -"Pero no le tratemos de solucionar cosas a problemas que no debían existir porque no se vale proponer, pues arbitrariedades, irresponsabilidades, insensateces...", añade.
- -"Las iniciativas del Ejecutivo, son totalmente electoreras. Él se metió de lleno, se mete de lleno a la campaña electoral con estas iniciativas, porque es evidente que lo que él busca con estas iniciativas, tomar una posición que es muy populista, muy, muy populista".
- -"¡Claro!, todo mundo quiere, todo mundo desea y las propone, sabiendo que no tiene los votos en el Congreso y lo que busca es que esto sea una parte de la discusión en la campaña electoral para que su candidata (Claudia Sheinbaum), las defienda y pensando que la oposición no quiere el bienestar del pueblo y, eso, es absolutamente falso".

Con el sentido común ciudadano, Julen Rementería, observa:

- -"Lo que debemos de proponer son sensateces. El Presidente lo que tiene que explicar, una iniciativa de esas, como, por ejemplo, lo que tiene que ver con la jubilación a salario completo: de dónde se podría sostener, cómo podría ser viable, porque una cosa es desear que todo mundo tenga esas posibilidades, me parece muy bien, estoy de acuerdo con ello, el tema es cómo lograr, cómo conseguir eso".
- -"Y el otro tema que también ha sido muy comentado, aquel que tiene que ver con la elección de ministros por voto popular, en donde se sabe que esto es muy mala idea, que no hay antecedentes de que esto sea una práctica, ni siquiera que exista en el mundo. Y donde se ha intentado alguna vez por ahí, no ha funcionado nunca bien".

Hace dos años, el senador Ricardo Monreal Ávila, cual anotamos en este espacio, advirtió el asunto de recursos para la política social del régimen:

:				7	1000g	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠						Pag trugg hadanga		18/01/2024	OPINIÓN
÷					atta.	Los tres poderes		10,01,2021	OTHION

-"¿Y cuándo se acabe el fondeo?".

Ayer, Julen Rementería, reveló formas ocultas de reformas que alista el Presidente, al cuarto para las doce: las anuncia el 7 de este mes, presenta los Decretos el 5 de febrero en el Congreso, cuando quedan 8 meses en el gobierno; no tienen mayoría calificada en el Congreso; se posponen a próximo periodo, septiembre próximo, pero termina su gobierno ese mes.

¡Caramba!

EN EL CHACALEO

Bagaje, acuerdos, diálogo, pluralidad, civilidad, oficio, sensibilidad, el estilo personal de hacer política en Manlio Fabio Beltrones, reiteramos, hombre fuerte del PRI, conocedor de nuestro sistema, retorna a lo que es su pasión: la trayectoria política, sea en la administración pública, partidista o de representación popular... Ayer, en la sede del Comité Directivo Estatal del PRI, en la ciudad de Hermosillo, Sonora, ante Comisión de Procesos Internos del priismo, hizo entrega de la documentación en la cual, ratifica deseo de ser nuevamente senador de la República, por vía nominal, en representación de su tierra natal... "Estoy entregando formalmente todos los documentos que han requerido para mi registro como aspirante al Senado de la República", expresó, ante sus correligionarios que apoyaron su aspiración y funcionarios del partido en la entidad... "Cumplidos todos estos requisitos, quedó muy claro que su amigo, Manlio Fabio Beltrones, sí cumple y eso es lo que quiero, ahora como aspirante, comprometerme con los sonorenses y con la alianza, la coalición formada por el PRI, PAN y PRD. Y después, se nos permita hacer campaña para cumplirle a Sonora nuevamente", expuso, ante militancia priista que refrendó apoyo y simpatías por su candidatura... ¡Enhorabuena!... En la sesión de la Comisión Permanente, senadores y diputados guardaron minuto de silencio en memoria de Carlos Rojas Gutiérrez, quien falleció ayer. "El día de hoy (ayer), nos hemos enterado del lamentable deceso de un profesional y probo servidor púbico, un político del Estado mexicano, el ingeniero Carlos Rojas Gutiérrez", expresó ante el pleno del órgano colegiado la diputada Marcela Guerra Castillo, presidente de la mesa directiva... Descanse en paz, quien fue secretario de Desarrollo Social en el gobierno de Carlos Salinas de Gortari, y encargado de llevar a cabo el programa "Solidaridad", que promovió en entonces mandatario… De igual manera, la Permanente guardó minuto de silencio en memoria del escritor mexicano, José Agustín Ramírez Gómez, quien antier, falleció... "Esta mesa lamenta el sensible fallecimiento del escritor mexicano, José Agustín Ramírez Gómez, una figura elemental de la literatura mexicana de vanguardia del Siglo XX", expuso Marcela Guerra, a los integrantes del órgano colegiado... Descanse en paz, un prócer de nuestra cultura y literatura... Próximo miércoles, 11:00 horas, comparece ante la Permanente, María del Rosario Piedra Ibarra, responsable en CNDH, para presentar Informe Anual de Actividades... Ayer, el órgano que funciona en receso legislativo, aprobó acuerdo para esa presentación... En plena campaña electoral por la Presidencia y mayoría en el Poder Legislativo, en Cámara de Diputados, otro escándalo que involucra a "el tal amlito", Rafael Alejandro Moreno Cárdenas... En conferencia de prensa que se prolongó a 21 minutos, La diputada ¡priista!, Montserrat Alicia Arcos Velázquez, acusó canibalismo, enanismo mental, obstrucción a su encargo de presidenta del Organismo Nacional de Mujeres en el PRI, retención de presupuesto a esa oficina del CEN y violencia política de género... Desde la secretaría de Finanzas de la sede nacional, Hugo Eduardo Gutiérrez Arroyo, le exigían "moche" a los 32 mdp que tenían como Presupuesto en el ONMPRI, acusó... "No es justo que nos quieran como títeres, como objeto; no es justo que destruyan la carrera de una mujer", añadió y ponderó que la marginaron de la dirigencia nacional del ONMPRI y, de facto, tomaron protesta a la nueva responsable del organismo. "Nunca pensé que la simulación en el PRI me alcanzaría", lamentó... Reiteramos: cual Presidente en turno de este país, el presidente del CEN del PRI, "el tal amlito", también "enloquece" en los últimos meses al frente del Poder Ejecutivo Federal y en la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional, respectivamente... ¡Viva México! ¡Viva!... En réplica a la diputada tamaulipeca, -de la mera tierra del finado Joaquín Hernández Galicia, ciudad Madero-, el diputado Moreno Cárdenas, dijo que nadie puede ocupar un encargo partidista, para intereses personales... Aunque la diputada dijo que "mi postura es estar en el PRI", se da por hecho que emigre a la bancada que coordina Moisés Ignacio Mier Velazco, aunque está en duda si la registrarán para continuar como diputada federal en LXVI Legislatura... 1 de febrero siguiente, se instala el Congreso de la Unión, para los trabajos del segundo periodo ordinario del tercer año de ejercicio, el último, en LXV Legislatura; 7 del mes del amor y la amistad, primera sesión del pleno en el Senado; en ese impasse,

:							7	otios as	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	:		:			Par tras hadanas		18/01/2024	OPINIÓN
÷			÷	÷					Los tres poderes			

adelantó Julen Rementería, tendrán su plenaria previa al arranque del periodo de sesiones, que se clausuran el 30 de abril próximo... Cuando a Andrés Manuel López Obrador, le queden 5 meses para gobernar al país... ¡Cómo se va el tiempo!, ¿verdad?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... https://los3poderes.com/... Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...